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Clemens-Brentano-Europaschule Lollar - Standort Allendorf/Lumda, ehemals Gesamtschule
Lumdatal

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender

die Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FW beantragen, folgenden Antrag zur Clemens

Brentano-Europaschule (CBES) Lollar - Standort AllendoH/Lumda, ehemals Gesamtschule Lumdatal

vorzusehen und bitten. diesen im Kreistagsausschuss für Schule, Bauen und Sport zu behandeln.

Der Kreistag möge beschließen

Der Kreistag gibt ein Sanierungsgutachten in Auftrag, welches den Sanierungsbedarf der CBES Lollar

am Standort Allendorf/Lumda herausarbeitet. Das Gutachten soll eine Aufstellung über den

Sanierungsbedarf und die entsprechenden Sanierungsmaßnahmen sowie deren Dringlichkeit und

eine Kostenschätzung enthalten. Auf der Grundlage dieses Gutachtens sollen die erforderlichen

Instandhaltungsarbeiten priorisiert und durchgeführt werden.

Da die Sporthalle der Schule bereits im Rahmen des Sportstättenentwicklungsplans überprilft wird, ist

sie nicht Bestandteil des Sanierungsgutachtens.

Begründung;

Der Erhalt einer wohnortnahen und qualitativ hochwertigen Schulstruktur in den einzelnen Städten

und Gemeinden des Landkreises ist unabdingbar für die Zukunft eines lebenswerten ländlichen

Raumes. Vor diesem Hintergrund stellt die Außenstelle der CBES Lollar am Standort in

Allendorf/Lumda einen wichtigen Standortfaktor filr das Lumdatal dar. den es zu erhalten gilt. Die
l



aktuellen Schülerzahlen haben sich mittlerweile auf einem niedrigen, aber zukunftsfähigen Niveau

stabilisiert. Um den Anforderungen an einen angemessenen baulichen Zustand auch in Zukunft

gerecht zu werden, soll das Sanierungsgutachten die erforderlichen Instandhaltungsarbeiten an der

Schule herausarbeiten, und so als erster Schritt zur baulichen Zukunftsfähigkeit der Schule dienen.

M it freundlichen Grü ßen
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